

// SPORT

## Quand l'agricole met la tête dans le guidon !

Le premier championnat du monde de cyclisme agricole, organisé par l'union de coopératives Alliance BFC, s'est tenu en Côte-d'Or, le 8 juin. 350 « fondus » de vélo s'y sont frottés avec un enthousiasme qui faisait plaisir à voir.



De gauche à droite : le champion cycliste néerlandais Hennis Kuyper, Sylvain Marmier, du Crédit Agricole Franche-Comté et Christophe Richardot, d'Alliance BFC.

Il fallait oser : imaginer une compétition internationale de cyclisme avec, comme lien commun, l'agriculture, l'idée ne coulait pas de source.

Lorsque Christophe Richardot, directeur général d'Alliance BFC (Dijon Céréales, Terre Comtoise, Bourgogne du Sud) l'avait proposé, en octobre dernier, cela avait surpris tout le monde.

L'idée lui en était venue d'un précédent événement auquel il avait participé, et qui réunissait des acteurs de l'énergie, pour grimper à bicyclette le célèbre mont Ventoux. C'est ainsi que, samedi 8 juin, à Gilly-lès-Cîteaux, en Côte-d'Or, 350 cyclistes, femmes et hommes, agriculteurs ou travaillant dans des entreprises du secteur agricole se sont retrouvés sur la ligne de départ des différentes courses constituant ce premier World agricultural

cycling compétition (Wacc), ou championnat du monde de cyclisme agricole.

Un village de partenaires avait été installé sur le site de la fromagerie Delin, important partenaire de l'évènement, aux côtés du Crédit Agricole Champagne-Bourgogne, du Crédit Agricole Franche-Comté, du SCO Dijon et des Jeunes Agriculteurs de Côte-d'Or qui assuraient la restauration. L'évènement a habilement mêlé sport et ambiance festive, en présence de quelques célébrités, telles que l'ancien champion du monde néerlandais, Hennis Kuyper (douze Tours de France au compteur) qui, à 75 ans, roule toujours très bien.

Côté commentateur, le public pouvait entendre Thierry Adam, qui fit les belles heures du Tour de France à la télé, il y a quelques années.

Berty Robert



Thierry Adam, ancien commentateur du Tour de France sur France TV, dans ses œuvres.



350 coureurs ont participé aux différentes courses qui ont jalonné la Journée.